



# Encuentran cuerpos de hermanos que se lanzaron al río Ñuble para rescatar a su madre

Equipos de emergencia **rescataron los cuerpos de dos hermanos desde el río Ñuble**, luego que ambos se lanzaran al torrente para salvar a su madre, quien había sido arrastrada por la corriente este miércoles.

El subprefecto Administrativo de Ñuble, teniente coronel Julio Beltrán, explicó que “la policía se dirigió al sector de Los Puquios, cerca de las 20:00, donde se entrevistó a una mujer que relató cómo sus hijos de 24 y 21 años intentaron rescatarla cuando fue arrastrada por el río”.

El relato de la mujer dio cuenta que **sólo ella logró salir del agua** y tras la denuncia efectuada se desplegó un operativo para encontrar a los jóvenes.

Uno de los cuerpos fue hallado a las 07:20 horas a ocho metros de profundidad, y más tarde se encontró el segundo. En la operación participaron distintas unidades de Carabineros, Bomberos y la Fuerza Aérea.



**Uno de los cuerpos fue hallado a las 07:20 horas a ocho metros de profundidad, y más tarde se encontró el segundo.**